
 

 

 

 

 

私立短期大学図書館情報担当者研修会に関するアンケート調査の結果について 

 

 

 

 

 

本協会図書館情報委員会では、隔年で行っている「図書館情報担当者研修会」に関する

アンケート調査を本年度１０月に行いました。 

 その結果につき、次のようにまとめ、報告をいたします。 

多くの図書館で職員を派遣することが難しい状況になっていることがわかりましたが、

その原因は、職員が少なく、図書館を空けられないこと、また、今年度の研修会が 7月上

旬に開催され、この時期が図書館の繁忙期にあたり職員を派遣できなかったという状況も

わかりました。 

 研修会の開催頻度については、隔年でよいという意見が多く、夏休みの後半である９月

上旬、あるいは８月下旬の開催希望が多いという結果になりました。また、開催場所とし

ては、東京と地方を交互に行うという意見が若干多いものの、東京周辺での開催希望も多

いという結果でした。 

 このアンケート結果を踏まえ、図書館情報委員会では、次回の研修会について検討を進

めています。 

 

 ご協力をいただきました短期大学図書館の職員の皆様に厚く御礼申し上げます。 

 


